

Mazda2 mit mehr PS und Ausstattung

Mazda erweitert das Angebot für seinen 2er um eine neue Topmotorisierung, bei der der bekannte 1,5-Liter-Motor 115 PS (85 kW) leistet. Er ist wie die mittlere Motorisierung als Mildhybrid mit einem 22,5-Volt-Starter-Generator und Sechs-Gang-Schaltung ausgestattet. Erhältlich sein wird das sofort bestellbare neue Modell zu Beginn des nächsten Jahres.

Neu im Programm ist außerdem das Sondermodell „Homura“ mit schwarzen Doppelspeichen-Leichtmetallfelgen, schwarzen Spiegelkappen, einer schwarzen Haifischflossen-Antenne und abgedunkelten hinteren Scheiben. Dem Interieur verleihen rote Ringe an den Lüftungsdüsen und rote Kontrastnähte an den schwarzen Stoffsitzen eine sportliche Note. Der Mazda2 Homura basiert auf der Ausstattungsstufe Center-Line, die unter anderem um Rückfahrkamera, Spurhalteassistenten mit Lenkunterstützung und das Touring-Paket ergänzt wird. Die Preise starten bei 19.410 Euro. (aum)

Bilder zum Artikel



Mazda2, Sondermodell „Homura“.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Mazda



Mazda2, Sondermodell „Homura“.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Mazda
